



Si vous rencontrez un problème sur les circuits, merci d'en informer Grand Roye Tourisme.

Source : CCGR, Géoservices et Géo2France
Système de coordonnées : Lambert 93
Auteur : Emma DELATTRE
Date : 25/03/2025

PAS À PAS

- Au départ de l'église de Becquigny, prenez la route de Davenescourt, au bout de 300m, tournez à gauche sur le chemin qui part à travers champs. Après 1 km, longez le bois et poursuivez sur ce sentier.
- 1 Prenez à gauche puis le premier chemin à droite de nouveau à droite. Le sentier va monter légèrement puis redescendre vers le village de Davenescourt. De là vous aurez une vue imprenable sur le village et son château.
- 2 Vous passez devant une ferme et dès l'entrée du village, prenez le premier chemin à droite.
- 3 Traversez la rivière, continuez, et restez à droite sur le chemin qui monte légèrement.
- 4 Au croisement, prenez à droite Ce chemin longe un talus, puis pénètre dans un bois. Poursuivez jusqu'au carrefour et prenez à droite.
- 5 Suivez le sentier à travers les bois, vous longez un étang puis vous arrivez aux abords d'une ferme. Celle-ci possède des vannes de régulation de la rivière. Poursuivez tout droit sur la rue du village et continuez vers l'église, qui est votre point de départ.



Tes déchets tu emporteras..

Ne laissez aucune trace de votre passage, ne faites pas de feu et emportez vos déchets avec vous.



Ton chien tu tiendras..

Tenez vos chiens en laisse pour éviter de déranger la faune et les autres randonneurs.



Sur les sentiers tu resteras..

Ne cueillez pas les plantes et ne dérangez pas la faune. Restez sur les sentiers balisés pour éviter de piétiner la végétation.



Dans le silence tu passeras..

Respectez le calme des lieux et saluez les autres randonneurs. Modérez le volume de votre voix et de vos appareils électroniques.



Autrui tu respecteras..

Respectez les propriétés privées et les chemins autorisés. Ne pénétrez pas dans les parcelles ou les champs sans autorisation.



Attention à toi, tu feras..

Pendant les périodes de chasse (jeudis et dimanches de mi-septembre à février), portez des vêtements voyants pour votre sécurité.



Grand Roye Tourisme
Le Prieuré, 80500 MONTDIDIER
06 64 42 95 20
officedutourisme@grandroye.fr
Grand Roye Tourisme



BECQUIGNY



12 km



3h

Difficulté : Moyenne

À DÉCOUVRIR LE LONG DU PARCOURS

Becquigny

Les vestiges de l'église primitive

L'église primitive datait du XIIe et était située dans le cimetière de la commune. Le portail en pierres de Caen, est classé aux Monuments Historiques en août 1927, il est toujours visible aujourd'hui. L'église a servi jusqu'aux conflits de la Première Guerre mondiale. En haut de la porte principale se trouve une statue représentant un monstre nommé Baphomet que les chevaliers de l'ordre des Templiers furent accusés de vénérer.

Dans le cimetière, un espace est réservé aux huguenots, un terme donnée par les catholiques pendant les guerres de religion pour désigner leurs ennemis protestants.

Eglise Saint-Martin

Détruite lors de la Première Guerre mondiale, elle sera reconstruite au centre du village. Plus moderne, elle reste néanmoins à l'intérieur très intéressante et révèle le maître-autel de l'église primitive, datant du XIIe siècle.

Les insolites de Becquigny

Autrefois, il existait une source ferrugineuse à Becquigny, des eaux naturelles chargées en fer, réputées pour les vertus médicales. Parfois, elles firent l'objet d'un culte ou d'une croyance locale, la plus célèbre fut sans doute "el mystérieuse fontaine ed' Saint-Mard", disparue aujourd'hui, dont l'eau donnait le pouvoir de commander au premier des époux qui allait la boire.

Davenescourt

Eglise Saint Martin

La première église, détruite lors de la Guerre de Cent ans, datait du XIIe siècle. Deux vitraux classés ainsi que le carillon et les cloches du clocher ont été dérobés par les Allemands en 1918, lors de la prise du village. Après le conflit de la Première Guerre mondiale, l'église subit de nombreux travaux. Elle est entièrement construite en pierres dans un style gothique flamboyant. Elle a comme particularité de posséder un cadran solaire. L'église Saint-Martin est classée aux Monuments Historiques depuis 1920. A l'intérieur, se trouvent les reliques de Jean IV d'Hangest qui a combattu auprès du roi Jean II le Bon en 1356.

Le château

Il a été construit au XVIIIe siècle sur l'emplacement d'une ancienne forteresse. Le domaine se compose d'une cour d'honneur dans laquelle a été érigée une chapelle en 1762, des communs et d'un jardin à la française.

La grille du château et la chapelle Saint-Maur ont été classées en 1977. Les façades ont quant à elles été inscrites à l'inventaire des Monuments Historiques.

Le lavoir

Autrefois le village comptait trois lavoirs. Aujourd'hui, il n'en reste plus qu'un, rue de l'Abreuvoir. Il était situé près de l'ancien moulin. Derrière celui-ci, vous pourrez apercevoir les restes du prieuré.